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 Я поступила в фармацевтический ВУЗ, а именно Национальный 

фармацевтический университет с целью приобрести знания, которые по-

могут мне найти место в жизни и, конечно же, выбрать свою будущую 

профессию в области фармации. Считаю, что создавать лекарства для ле-

чения людей важнейшая задача не только медиков, но и фармацевтов! 

 Практику по промышленной технологии лекарственных средств я 

проходила на заводе «Integra DD» в Самарканде, который создан с целью 

расширения производства лекарственных средств, наиболее полного 

насыщения внутреннего рынка качественными и доступными лекарствен-

ными средствами. Основной вид производственной деятельности – вы-

пуск инъекционных лекарственных средств в ампулах. Кроме основного 

цеха имеются вспомогательные цеха и участки: парокотельная, компрес-

сорная. Во всех производственных и вспомогательных корпусах предпри-

ятия задействована приточно-вытяжная система вентиляции с механиче-

ским побуждением. Удаление выделяющихся вредностей осуществляется 

при помощи местных отсосов и общеобменной вентиляции. На своем 

примере я убедилась, что данный завод уделяет большое внимание при-

влечению молодых ученых и специалистов, которые являются потенци-

альными фармацевтическими кадрами в дальнейшем для предприятия. 

 Высокую заинтересованность ко мне проявил персонал  завода, 

узнав, что я получаю высшее фармацевтическое образование в такой 

стране, как Украина. Было очень приятно, когда в беседе с некоторыми 

представителями завода в процессе пребывания в производственных це-

хах показать свою грамотность в различных технологических вопросах. И, 

конечно же, рассказать о том прекрасном коллективе преподавателей ка-

федры заводской технологии лекарств Национального фармацевтического 

университета, где я и получаю свои неоценимые знания. 

 Пребывая на фармацевтическом предприятии я действительно уви-

дела точку приложения своих полученных знаний и навыков, поняла, как 

они будут полезны обществу. Могу с уверенностью сказать, что именно 

практика по промышленной технологии лекарственных средств предопре-

делила мою будущую профессию! 


